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Prison centrale, que fait le Conseil d’Etat ? Nous cache-t-il des problèmes de gestion ? 
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Dépôt 

La situation à la Prison centrale n’est, semble-t-il, pas idéale. Il semblerait que des tensions ainsi 

que des problèmes de gestion du personnel impactent le travail ainsi que l’ambiance au sein de la 

prison centrale. La future fermeture du site et le déplacement du personnel sur le site de Bellechasse 

ont certainement eu un effet néfaste pour les employés.  

Je demande donc au Conseil d’Etat de répondre aux questions suivantes : 

1. Le Conseil d’Etat confirme-t-il qu’il existe des tensions au sein de la Prison centrale entre le 

personnel et le chef de division ? Si oui, de quelle nature sont-elles ? 

2. Des mesures ont-elles été prises pour analyser et résoudre ces tensions et rétablir une ambiance 

sereine au sein du personnel ? Si oui, lesquelles ? 

3. Le Conseil d’Etat a-t-il ouvert une enquête administrative afin de faire toute la lumière sur la 

situation au sein de la PC ? Si oui, qui a été chargé de cette enquête ? 

4. La DSJS a-t-elle établi un rapport final sur les derniers événements et la situation au sein de la 

prison ? Si oui, va-t-il être transmis aux députés ? 

5. La future fermeture de la Prison centrale ainsi que le déplacement des collaborateurs à terme 

impactent-t-ils l’ambiance de travail ?  

6. Comment ont été informés les collaborateurs de la future fermeture ?  
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